
 

SV Fortuna 26 e. V. Seppenrade 
Rechenschaftsbericht des Vorstandes für 
das Geschäftsjahr 2023 
 
 
Unser Sportverein ist Mitglied im Fußball- und Leichtathletikverband Westfalen. 
 
Dem Verband wurden zum 31.12.2023 1057 Mitglieder gemeldet. Gegenüber dem 
Vorjahr ist dieses eine Zunahme um 52 Personen. 
 
Unser Mitgliederbestand ist wie folgt strukturiert: 
 

-    349 aktive weibliche Sportlerinnen (+26)  
-    503 aktive männliche Sportler (+29)  
-    205 passive Mitglieder (-3)     

 1057 Mitglieder insgesamt (+52) 
 
In dieser Gesamtzahl sind 448 (+30) Jugendliche unter 18 Jahre alt. 
 
Im Jahr 2023 waren 24 (+1) Mannschaften zum Fußball-Spielbetrieb gemeldet: 
 

- 1 Seniorinnenmannschaft (Bezirksliga) 
- 3 Seniorenmannschaften (Kreisliga A, Kreisliga B und Kreisliga D) 
- 6 Juniorinnenmannschaften (B-, C-, D-, 2x E- und F-Juniorinnen) 
- 12 Juniorenmannschaften (A-, B-, C-, 2x D-, 3x E-, 2x F- und G-Junioren) 
- 3 Altherren-/Altligamannschaften (Ü50, Ü40, Ü32) 

 
Die Alte-Herren-Abteilung hat an der Kreispokalrunde des Kreises Ahaus / Coesfeld 
mit der Ü32 / Ü40 / Ü50 teilgenommen, die Ü50 hat zudem Freundschaftsspiele mit 
Vereinen des Altkreises Lüdinghausen durchgeführt. 
 
Im Breitensport betätigen sich: 
 

- 1 Kindertanzgruppe 
- 2 Kinderturngruppen 
- 1 Mini-Kinderturngruppe 
- 1 BOP-Kurs 
- 1 Zumbakurs 
- 2 Einradgruppen 
- 1 Handballgruppe 
- 2 Ballsportgruppen 
- 2 Turn- und Gymnastikgruppen 

 
 
24 (+5) lizenzierte Übungsleiter leiteten mit weiteren ca. 60 Personen das Training, 
wobei die Suche nach Übungsleitern eine ständige Aufgabe für die Verantwortlichen 
der Abteilungen unseres Vereins bleibt. 
 



Mit mehreren lizenzierten Abnahmeberechtigten für die Prüfungen zum 
Sportabzeichen hat Fortuna im vergangenen Jahr erneut vielen Teilnehmern auf dem 
Sportgelände die entsprechenden Prüfungen abgenommen und außerdem die 
Mariengrundschule bei der Abnahme der Sportabzeichen aktiv unterstützt. 
Außerdem kooperiert unser Sportverein derzeit mit 2 Kindertagesstätten und nimmt 
dort auch die Prüfungen zum KIBAZ (Kinderbewegungsabzeichen) ab. 
Der Sportabzeichengruppe gebührt hier unser besonderer Dank. 
 
Fortuna kann das geforderte Schiedsrichtersoll von 6 Schiedsrichtern weiterhin nicht 
erfüllen und stellt zur Zeit 4 aktive Schiedsrichter. Mit Benedikt Theil und Patrick 
Korpjuhn in der Kreisliga A, sowie Michael Becker in der Kreisliga B pfeifen derzeit 
drei Schiedsrichter aktiv, während Dorothea Wassong als Schiedsrichterbeobachterin 
auf DFB-Ebene fungiert. Allen Schiedsrichtern spreche ich hiermit im Namen des 
Vorstandes herzlichen Dank für ihre nicht immer einfache Tätigkeit aus. 
Interessenten für eine Schiedsrichtertätigkeit sind immer gern gesehen und können 
sich gerne bei jedem Vorstandsmitglied oder auch bei ihren Trainern melden. 
 
Nun zur Chronologie des Geschäftsjahres: 
 
Der Vorstand unseres Sportvereines trat im Jahr 2023 offiziell siebenmal zusammen. 
Fast immer konnten Günter Becks als Vertreter des Ältestenrates und Vera 
Haschmann als Vertreterin des Frauenfußballs als Gäste zu unseren Sitzungen 
begrüßt werden. 
Außerdem wurden diverse Themen von Unterhaltung, Gestaltung und 
Attraktivitätssteigerung der Sportanlage oder Vorbereitung von Veranstaltungen in 
zahlreichen Arbeitskreissitzungen mit jeweils kleinerer Runde abgehandelt.  
 
Am 23.01.2023 lud unser Verein wieder seine rund 200 ehrenamtlichen Helfer zum 
Ehrenamtstag. Der neue Termin am Jahresanfang schien gut gewählt, nahmen doch 
deutlich mehr Ehrenamtler an der Veranstaltung teil als zuletzt am Totensonntag, so 
dass sogar ein Zelt vor dem Vereinsheim aufgebaut werden musste. 
 
Im Frühjahr fand eine Umstellung unserer Flutlichtanlage auf LED-Technik statt, 
wodurch der Energieverbrauch unserer Sportanlage deutlich reduziert wird. 
 
In den Osterferien reisten die A-Junioren mit insgesamt 17 Personen zur Teilnahme 
am internationalen Fußballturnier nach Malgrat de Mar in Spanien. 
 
Anschließend in den Osterferien fand das Fußballferiencamp für Mädchen statt, dem 
in den Sommerferien das Pendant für die Jungs folgte. 
 
Das Turnier um den Siäpro-Pokal wurde im letzten Jahr um einen Beachvolleyball-
Wettbewerb erweitert und kann als rundum gelungen bezeichnet werden. 
 
Im August besetzten Helfer unseres Sportvereins einen Grillstand bei „Seppenrade 
mittendrin“ und einen Getränkestand beim Rosenfest. 
 
Eine Arbeitsgruppe um Werner Tüns legte im Herbst ein neues Kunstrasenklein-
spielfeld inklusive Beleuchtung an, auf dem jetzt unser Soccer-Ei Platz findet. 
 



Zudem kümmerte sich eine Arbeitsgruppe um die Ausstattung unseres Vereins mit 
Hardware aus einem Förderpaket der EU zur Digitalisierung in Sportvereinen. 
 
Unsere Internetpräsenz besteht jetzt im einundzwanzigsten Jahr und erfreut sich 
nach wie vor großer Beliebtheit. Für die Pflege der Homepage und seine 
diesbezügliche ständige Erreichbarkeit gebührt Rolf Klaas hier besonderer Dank. 
 
Neben allen in dieser chronologischen Auflistung genannten Aktivitäten nahm der 
Vorstand an den üblichen Staffeltagen, Arbeitstagungen und dörflichen 
Veranstaltungen jeweils mit einer Abordnung teil. 
 
Soweit der Rückblick auf das Geschäftsjahr. Die sportlichen Berichte unserer 
Obleute, sowie der Kassenbericht unseres Schatzmeisters folgen. 
 
Als Geschäftsführer danke ich allen, die sich auch im vergangenen Jahr wieder 
besonders um unseren Verein verdient gemacht haben: 
 

- Meinen Vorstandskollegen 
- Den Platzkassierern und Anwesenheitserfassern 
- Den Thekenkräften und den Frauen der Kaffestube 
- Der Alte-Herren-Abteilung bei der Bewirtung im Imbissstand 
- Der Werbepartner-GbR mit ihrem Vorsitzenden Franz-Josef Löbbert, 
  sowie Günther Becks und Willibald Kern als Verantwortlichen für die 
  Bandenwerbung 
- Den männlichen und weiblichen Trainern und Betreuern unserer 

  Fußballmannschaften, sowie den Übungsleitern der Freizeit- und 
  Breitensportabteilung, sowie den Abnahmeberechtigten für das 
  Sportabzeichen 
- Unserem Gebäudewart Kalli Schröer und unserem Platzwart Ewald Rips 
- Unserem Webmaster Rolf Klaas 
- Unserem Vereinswirtepaar Lisa und Rainer Kalender 
- Unserem Ältestenrat 
- Den Sponsoren und Pressevertretern 

- Allen fleißigen Helfern bei Arbeiten auf und an der Sportanlage 
 
Ich bitte Euch darum, unserem Verein auch weiterhin die Treue zu halten und uns bei 
unserer Arbeit zum Wohle unseres Sportvereins zu unterstützen. Sprecht uns an, wir 
sind für jede Hilfe dankbar. Nur mit vereinten Kräften können wir die derzeitige Lage 
überwinden und unseren Kurs halten, den Sportverein auch weiterhin ehrenamtlich 
und gemeinnützig für alle Sportbegeisterten unseres Dorfes zu führen. 
 
Ich hoffe mit Eurer Unterstützung auf ein gutes Vereinsjahr 2024. 


